Jahreshauptversammlung vom 14. April 2023 Protokoll Nr. 7

Eröffnung der Sitzung durch den 1. Vorsitzenden um 19.42 Uhr.

Die anwesenden Mitglieder werden durch Andreas Smid begrüßt und die Beschlussfähigkeit durch die Anwesendenheitsliste festgestellt.

Andreas bittet um eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder und Freunde des Verein.

Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

Es wird einstimmig die ordnungsgemäße Ladung festgestellt.

Andreas bittet um Abstimmung der Tagesordnung: einstimmig

Protokollverlesung und Abstimmung:

Gesa verliest das Protokoll, dieses wird einstimmig von den Anwesenden abgenommen.

Bericht des 1. Vorsitzenden zum Jahr 2022

- Mit dem heutigen Tag sind wir 123 Mitglieder. Austritte zählen erst Ende des Jahres, Andreas Smid bedauert dieses.
- Die Gemeinnützigkeit ist noch nicht durch, ist aber in Klärung.
- Zum Beitreten in den ADAC fehlen noch 30. ADAC-Mitglieder.
- Für die Jugend wird momentan ein Renntrecker von Sascha Kemper und Marco Weise gebaut.
- Bastian Bierschwale hat einen Buggy für seine Tochter gekauft. Wir haben eine Förderung von der Sparkasse für einen eigenen Buggy angefragt.
- Jasmin ist beim Ostertraining dabei gewesen und bekommt ein reglementfähiges Auto.
- Die Aufnahme in den Landessportbundes ist noch nicht durch.
- Der Vorstand trifft sich einmal im Monat.

Bericht der Autocross-, Renntrecker- und Motorcrossprate

Autocross:

Momentan haben wir 7 Fahrer.

Renntrecker:

Andreas Smid und Marco Weise berichten von Geesthacht. Es waren ca. 10-18 Trecker anwesend. Marco Heinrich hatte nachgefragt, ob wir uns dort vorstellen. Timm Conrad hat sich um die Fotos und die Berichterstattung gekümmert. In allem ein gelungener Tag.

Motorcross:

Jan-Phillip Boldt hat seine Maschine repariert und möchte mit dem Vorstand Rücksprache halten, wie ihre Pläne aussehen.

Finanzbericht des Kassenwartes

Björn Rodewald trägt seinen Bericht vor, er wird von allen Anwesenden zur Kenntnis genommen. Björn Rodewald wird das eine Jahr noch machen und möchte in folgenden Jahr gerne jemanden anlernen.

Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes

Matthias Schmid berichtet, dass die Kasse geprüft wurde und keine Mängel festgestellt wurden. Er beantragt die Entlastung des Vorstandes. Einstimmig beschlossen.

Kassenprüferwahlen

Andreas Smid merkt an, dass keine Neuwahlen erforderlich sind, da letztes Mal, durch den Austritt von Fabienne Kraus, zwei neue Kassenprüfer gewählt wurden. Kassenprüfer: Matthias Schmid und Katja Conrad.

Ausblick auf den 7. Moorbockcross 2023

Das Orga-Team tagt in regelmäßigen Abständen. Die Werbung ist in wollen Gange. Die Genehmigungen laufen. Geplant ist ein größeres Zelt mit Balkon und es wird eine Band geben, jedoch eine andere als letztes Jahr. Die Anmeldung lief mit paar Problemen aber konnte durch nächtliche Arbeit erfolgreich starten. Die Trecker-Startplätze waren nach 20 min. weg. Für Autos gibt es bisher 30 Nennungen, sind aber mit Doppelnenngen und einer bekommt keine Starterlaubnis. Es werden zwei Helfertreffen geben und der Auf-/Abbau muss besser geplant werden (Acker muss am Abend leer und ordentlich sein). Gesa Jürgens erstellt momentan ein Organigramm, dieses hatte Timm Conrad vorgeschlagen. Alle Genehmigungen sollen bis Ende April durch sein. Zuschauerzahlen müssen eingehalten werden.

Umbau altes Spritzenhaus

Der Ausbau des Spitzenhauses steht an erster Stelle in der Gemeinde und die Ausschreibungen laufen. Termin zum Start folgen. Sascha Kemper fragt, was wir machen müssen. Wir haben einen Antrag auf Nutzung gestellt. Daher müssen wir fast alle Renovierungen machen. Die Gemeinde stellt das Geld und einen Architekten. Ein Gutachter war schon einmal da. Strom, Wasser gibt es nicht, muss aber angeschlossen werden. Sascha Kemper fragt, ob man dort mit der Jugend schrauben könnte, Andreas Smid muss dieses abklären.

Vereinsevent

Es sind mehrere Aktionen geplant.

- Bobycarrennen soll vereinsintern laufen. Der Kollege von Andreas Smid hat ein großes Bobbycar
- Bosseln: Die Wegerechte werden geklärt
- Sascha Kemper schlägt Kardfahrern vor
- Orentierungsfahrt: Dieter Holzmann berichtet von seinen Erfahrungen und wie ein Orentierungsfahrt abläuft.
- Mobillitätstag: Thema Alkohol und Drogen
- Dartturnier im Huus

Verschiedenes

- Dartautomat: Es wurde ein Dartautomat gekauft, dieser kann von Vereinsmitgliedern gebucht werden.
- Pavillon: Es wurde ein Pavillon gekauft. Dieses war Timm Conrads Idee. Der Pavillon soll bis zum Dorffest da sein. Die Gemeinde hat Geld dazu gegeben.
- Dorffest: Am Dorffest werden wir uns ausstellen, auf einer Fläche von 25x6 Metern. Am 23.6.2023 wird es eine Sportlerehrung geben. Andreas bittet um eine rege Beteiligung.

- APP: Timm Conrad berichtet von unserer geplanten APP. Die erste Version ist gerade angekommen. Durch die APP sollen die Mitglieder besser erreicht werden und ist hoffentlich bis zum MBX bereit.
- MBX: Sascha Kemper fragt, wie es mit den Quads auf dem MBX laufen soll. Marco Weise und Andreas erklären, dass die Streckenplanung noch in Planung ist und Björn merkt an, dass die Show mal eine Abwechslung ist. Vereinsschießen: Matze fragt, ob es wieder stattfindet und ob wir mitmachen. Es findet wieder statt und es soll wieder eine rege Beteiligung von De Moorböcken geben.

Um 20.59 Uhr Ende der Mitgliederversammlung mit Ausklang im Vereinsheim.

Of Sund